
ПРОТОКОЛ  

заседания Общественной палаты  

муниципального округа «Княжпогостский»  

 

от 27 мая 2025 года                                                                                         г. Емва 

зал заседаний администрации округа, 16.00 час. 

 

Присутствуют: 

Кувардина О.Н. – Председатель Общественной палаты; 

 

Члены Общественной палаты: 

Дубенчук И.В., Колотилкина Д.А., Смирнова А.Н., Бережник Е.Н. 

 

Кворум имеется.  

Приглашённые: 

Ховрин М.В. – первый заместитель руководителя администрации; 

Салинский В.А. – заместитель руководителя администрации;  

Смирнягина И.В. – заведующий муниципальным центром управления – 

отделом организационной деятельности администрации; 

Гойда М.Г. – начальник управления культуры администрации; 

Сокерин А.В. – начальник управления физической культуры и спорта 

администрации; 

Сайбель Юлия Сергеевна – заведующий сектором молодежной политики 

администрации; 

Дамаскин Дмитрий Фридрихович – начальник отдела жилищно-коммунального 

хозяйства администрации; 

Рочева Любовь Анатольевна – начальник управления образования 

администрации; 

Науменко Наталья Юрьевна – заведующий сектором дополнительного 

образования управления образования администрации; 

Шухтомова Юлия Дмитриевна – инспектор 1 категории сектора молодежной 

политики администрации; 

Клюшин Тимофей Николаевич – инспектор ГИМС. 

 

ПОВЕСТКА ДНЯ: 

 

1. О состоянии дорожного покрытия по территории муниципального 

округа и мерах по его улучшению. 

2. Безопасность детства в летний период; 

3. Организация работы летней оздоровительной кампании; 

4. Организация мероприятий ко дню защиты детей; 

5.    Вывоз несанкционированных свалок в п. Брусничный и п. Ляли 

 

Слушали: Дамаскина Д.Ф., Рочеву Л.А., Гойда М.Г., Сокерина А.В., Сырчина 

А.А., Клюшина Т.Н., Сайбель Ю.С. 

 

Решили: 



По первому вопросу: 

1. Принять информацию к сведению. 

 

Управлению муниципального  

хозяйства администрации 

 

2. Направить письмо в управляющие компании округа о 

необходимости ремонта дворовых территорий. 

3. Подготовить повторное письмо в министерство строительства и 

жилищно-коммунального хозяйства Республики Коми с вопросом о выделении 

финансирования для ремонта дорог. 

 

  

По второму вопросу: 

1. Принять информацию к сведению. 

 

ОМВД по Княжпогостскому району, ГИМС,  

Управлению образования администрации, 

Отделу по делам ГО, ЧС и АБ 

 

2. При планировании рейдов на водные объекты общего пользования 

оповещать членов общественной палаты. 

3. Рекомендовать осуществлять рейды к водным объектам общего 

пользования не реже 2 раз в день. 

 

По третьему вопросу: 

1. Принять информацию к сведению. 

 

По четвертому вопросу: 

1. Принять информацию к сведению 

 

По пятому вопросу: 

1. Принять информацию к сведению. 

 

Также председатель общественной палаты О.Н. Кувардина призвала 

всех выйти на общегородской субботник, который запланирован на 30 мая 2025 

г. 

 

 

 

Председатель  

Общественной палаты округа                                                           О.Н. Кувардина  


